

¿Y el recurso?

**Por: Juan Antonio Guerrero Orrostieta (JAGO). Profesor de Educación Física.
03/02/2019**

Hoy, el universal publica una nota llamada “Dan super bonos en Michoacán a maestros de CNTE”, explica de buena manera en que son para programas de alfabetización, escuelas integrados, Centros de Capacitación e Impresión de libros, así como para pagos de bonos a un aproximado de 35,000 maestros de clave estatal; en lo personal creo que prefiero que se gaste ese recurso en todo lo que mencionamos a que se lo gaste Silvano en helicópteros, trajes, vino, viajes a Europa, artistas nacionales e internacionales como Maluma o el Buki, como olvidar los paseos con Belinda, en el equipo de basquetbol “los aguacateros” y hasta con el dolor de mi corachon, el equipo de soccer de Monarcas Morelia.

El dinero que se paga a los docentes y programas de la Sección cae en manos de las comunidades donde trabajan y radican, hay un flujo de recurso aplicado a los lugares donde se necesita y si vemos, la economía en Michoacán está totalmente decaída, negocios sin clientes, poco turismo local y una serie de situaciones adversas que reflejan que los maestros gastan SU DINERO DEVENGADO en el estado, y no se van a gastarlo a otros continentes.

Si lo ponemos en perspectiva, pensaríamos que es demasiado, pero son más de 35 mil personas en las que se divide el recurso, si estamos hablando de más de 1,000 millones de pesos que debe Aureoles entre bonos y prestaciones, le ha robado a cada maestro un aproximado de 30 mil pesos y por ende, la economía ha dejado de funcionar como normalmente lo hace en la entidad.

Si nos dedicamos a investigar a fondo, hay instituciones que seguramente gastan más en relación al personal que tienen en sus instancias, tales como la UMSNH, el Poder Judicial del Estado, STASPE y las direcciones de las difereentes instituciones a nivel estado, como SEE, Finanzas, SSP y muchas otras, pero no se trata de evidenciar a nadie, solo de poner en perspectiva la diferencia abismal en cuestión de salarios y prestaciones.

Entonces, esta clara tendencia de algunos medios por satanizar al magisterio debería dirigir las fuentes informativas a esclarecer el desfaldo de recursos que existe en Michoacán, ver donde esta el recurso que se agendó para el gasto público desde el ejercicio de Silvano Aureoles Conejo, esclarecer que los maestros se

encuentran en las calles por falta de salario y bastaría preguntar ¿quién trabaja de gratis?

Nota de referencia: <https://www.eluniversal.com.mx/estados/dan-superbonos-en-michoacan-maestros-de-cnte>

Fotografía: eluniversal

Fecha de creación

2019/02/03